

# 王南通信

令和6年1月15日 第36号

<https://www.town.oji.nara.jp/minamigimukyo/communication/5910.html>



畠田学舎の新しくなった掲示板。新年を迎え、担当の人たちがイラストや1月の予定などを掲示してくれています。3学期が動き出しています(^-^)

## うだ・アニマルパークのみなさんによる命の教育プログラム

2年生は1学期にうだ・アニマルパークに遠足で行き、動物とのふれあいをとおして命の大切さについて考えています(王南通信第8号)。今度はうだ・アニマルパークの方に学校へ来ていただき、動物と人間とのかかわりや動物の命の大切さについて考える学習を行いました。人間といっしょに過ごす動物や人間の役に立つ動物、自然でくらす動物など、さまざまな動物の気持ちを想像することとおして動物福祉について学びました。人間と動物のかかわりを描いた「奈良公園のシカ」のお話がメディアセンターにあります。一度読んで考えてごらん(^-^)



## 4年生たち、3学期もがんばっています(^-^)

3学期は4年生にとっては太子学舎で過ごす最後の学期です。星座版を使って冬の夜空の様子を調べたり、図工で板に色をぬる作業を教室で、くぎを打つ作業を図工室でしたり、体育館でボールを使ったゲームにチームで取り組んだり、生き生きと学習に取り組む姿を見てとても頼もしく感じました。



## 太子学舎の下校の様子です

太子学舎では、集団で下校するために登校班ごとに運動場にならびます。出てくるのが遅い人がいると、早くに出ている人は寒い中、待たなければなりません。お互いに気をつけましょう。3学期も班のみんなで助け合って安全に楽しく登下校しましょう。班長さん、頼りにしています(^-^)



## 令和6年能登半島地震の被災者への支援

令和6年能登半島地震で多くの方が被災され、今なお厳しい寒さの中で避難生活を送っておられる多くの方の姿が報道されています。行方不明の方々の救難活動も続けられています。始業式で私たちができることを考えようと呼びかけました。児童生徒会では募金を企画し、みんなに呼びかけてくれています。2日間で5万円以上の募金が集まりました。本当にありがとうございます。このような直接被災されたみなさんへ気持ちを届けるだけでなく、私は普段の生活の中で自分が周囲の人に対してできることを考えたいと思っています。遠くの人のことを考えるために、まずは身近な人たちのことから考える。身近な人々や仲間を、思いやり助け合ったりする気持ちが広がっていくことが、やがて多くの人々を勇気づけたり励ましたりすることにつながっていくだろうと思っています。一日も早い被災地の復興を心から祈っています。



## 9年生の学力診断テスト

9年生の学力診断テストがありました。後期課程では7、8年生も冬休みの課題テストを行っています。テストで自分の力をはかり課題を知る。課題がつかめないと対策もできません。結果については、その内容をしっかりとみて今の自分のできることとできないことを俯瞰し、学力向上につなげましょう。特に9年生は入試本番の練習の意味合いもあります。将来の自分の進路を選ぶ上での最初のステージに向かう9年生。人生のゴールはずっと先で、私もまだ覚えていません(^-^)。努力はいつまでも続けられます。何度でもやり直しはききます。今の時点での最善を尽くし、自らの進路を選び取ってください。



## 畠田学舎の登校の様子です

こちらは畠田学舎の登校の様子です。「寒いね」と声をかけると「はい」と応えてくれる人の笑顔から温かさをもらっている私です(^-^)。友達と手をつないでいる人たちもいて、見ている私も思わず笑顔になります。寒いけれど温かい畠田学舎の朝の光景です。

